



Sehr geehrte Geschäftspartner und Kunden,

wir möchten Sie über die bevorstehende Anpassung der Straßennutzungsgebühren (Maut) in Österreich informieren, die ab 1. Jänner 2025 in Kraft tritt. Der aktuelle Gesetzesentwurf sieht eine Erhöhung der Mautsätze um 12,41 % vor.

Auf Basis dieses Gesetzesentwurfs wird auch der Mautanteil in unseren Konditionen entsprechend angepasst.

Über die Details der österreichischen Mautanpassung, sowie über die Entwicklung der Mauten in anderen Ländern, halten wir Sie auf dem Laufenden. Sobald uns weitere Informationen zur Verfügung stehen, stellen wir diese auf unserer Webseite bereit.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Zusammenarbeit. Sollten Sie Fragen haben, stehen Ihnen unsere Ansprechpartner aus dem Kundenservice und Verkauf zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,  
Ihr Team von DB Schenker in Österreich

---

Dear business partners and customers,

We would like to inform you about the upcoming adjustment of road usage charges (tolls) in Austria, which will come into force on January 1, 2025. The current draft law provides for an increase in toll rates by 12.41%.

Based on this draft law, the toll portion of our terms and conditions will also be adjusted accordingly.

We will keep you updated on the details of the Austrian toll adjustment, as well as on the development of tolls in other countries. As soon as we have further information, we will make it available on our website.

Thank you for your trust and cooperation. If you have any questions, our customer service and sales contacts are available to help you.

Best regards,  
Your DB Schenker team in Austria



SCHENKER & CO AG  
DB Schenker in Österreich



Wenn Sie den Newsletter abbestellen möchten, klicken Sie bitte [hier](#)

[Impressum](#) [Datenschutz](#) [AÖSp](#)